
ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES ESCHENDORF 
 

Datum der Sitzung: __________19.07.2011______________________ 

Beginn: ___________________19.30 Uhr______________________ 

Ort: _Hotel Hansa-Hof Wenker___ 

TeilnehmerInnen: siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1 Bevergerner Straße Keine Änderungen möglich; Ge-
fahr, dass der Verkehr sich be-
schleunigt; durch jetzige Situa-
tion Erhöhung der Verkehrssi-
cherheit; Möglichkeit einer Ein-
bahnstraße auch nicht gegeben 
 

  

2 Parksituation Bevergerner Stra-
ße 

Unser Projekt „Gemeinsam Zu-
kunft gestalten“ wurde von den 
Auswahlgremien leider nicht 
berücksichtigt, der TV-Jahn be-
kam den Zuschlag. Abstim-
mung, ob das Projekt in Eigen-
regie (Stadtteilbeirat, Netzwerk, 
Christopherus Schule, Kleingar-
tenverein) trotzdem verwirklicht 
werden soll.  
 
Abstimmungsergebnis:  
10 Ja-Stimmen; 0 Gegenstim-
men; 0 Enthaltungen 

Herr Komm  



Lfd. 
Nr. 

Thema  Verantwortliche Termin 

  Damit ist die Durchführung des 
Projektes in Eigenregie ein-
stimmig beschlossen. 

  

     
3 Sommerfest Eschendorf Wegen Terminschwierigkeiten 

ist es 2011 nicht möglich, das 
Sommerfest durchzuführen. Das 
geplante Fest wird auf das Früh-
jahr 2012 verschoben. 
 

  

4 Spielplatzsituation im Stadtteil Durch die Stadt Rheine ist es 
beabsichtigt, die Kinderspiel-
plätze zu konzentrie-
ren/reduzieren. Es sollen ent-
sprechende Vorschläge vorge-
bracht werden. Es wird ein Un-
terausschuss gebildet, der sich 
mit dieser Thematik befassen 
soll. Herr Neumann als Vertreter 
der Stadt ist Ansprechpartner.  
Mitglieder des Unterausschus-
ses: Herr Hopp, Frau Krümpel, 
Herr Volk, Herr Heinze 
 

Herr Hopp, Frau Krümpel, Herr 
Volk, Herr Heinze 

 

5 Aktionen des Stadtteilbeirates 
Eschendorf 

Es wurde nochmals angeregt, 
dass die Mitglieder des Stadt-
teilbeirates Vorschläge zur wei-
teren Entwicklung und Darstel-
lung des Stadtteilbeirates 
Eschendorf einzubringen. 
 
 
 
 
 

Alle Mitglieder des Stadtteilbei-
rates 

 



Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

6 Verkehrsberuhigung Sonnen-
straße 

Herr Kaisel berichtete, dass die 
Stadt keine Änderung beabsich-
tigt, weil man von einer gerin-
gen Verkehrsdichte ausgeht. 
Der Stadtteilbeirat ist mit der 
Situation nicht zufrieden. Es 
werden nochmals Vorschläge 
(z.B. Blumenkübel) zur Ver-
kehrsberuhigung der Stadt vor-
gelegt. Desweiteren wird bei der 
Stadt nachgefragt, was aus dem 
Fahrradweg in der Sonnenstra-
ße werden soll. 
 

  

7 Verschiedenes - Nachfrage zur Beleuchtung der 
Jägerstraße/Meisenstraße 
- Situation Jägerstra-
ße/Friedhofsstraße bezüglich 
Straßenzustand und vorhande-
nem baufälligem Haus 
 
Entsprechende Nachfragen sol-
len an die Stadt Rheine weiter-
geleitet werden. 
 

  

 


